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Ministros
de visita

Los ministros nacionales
Lammens, Cabandié, y

Ferraresi, aterrizaron en la
ciudad para conocer y

avanzar sobre el medio
ambiente. Con Lammens
se recorrió las quintas

y el EcoArea, con
Cabandié el EcoPunto
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Clausuran
fiesta ilegal

Se clausuró una fiesta
clandestina por violar el
DNU presidencial que

establece las restricciones
horarias y sociales por el

estado de pandemia
Pág. 15

Escrituras para
vecinos quilmeños
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, entregó escrituras a familias
que llevaban entre diez y veinte años de espera y destacó que "para nosotros
una buena gestión es aquella que escucha y acompaña a los vecinos"

21 Años de El Suburbano: Antes que nada la Información, siempre!

En medio de lo peor
de esta segunda ola
de la pandemia de

coronavirus, en
horas se vienen

mayores
restricciones

en todos lados,
con epicentro
en el AMBA. El
anuncio estaría
consensuado
políticamente

En el ojo de
la tormenta

Trenes Argentinos lanzó la licitación de la
nueva estación de trenes "Quilmes Sur"

Calzoni apuesta al
Frente de Todos

Universitario

"Siento que se
puede mejorar
Berazategui"

Así lo afirmó el dirigente PRO
Julián Amendolaggine en

nuevas recorridas que realiza
por la ciudad para conocer
los problemas de los vecinos
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Desde este sábado se viene más restricciones

Para intentar parar
la ola más alta

Todas las prohibiciones que se aplicarían en horas en todo el AMBA para
poder frenar la segunda ola de COVID que está en su peor pico

  La segunda ola avanza con fuerza, y los casos por COVID no logran
estabilizarse. Aumentos por los que el Gobierno evalúa por estas horas
nuevas restricciones que incluirían un "cierre total" de actividades
durante el fin de semana.
  La Fase 1 está descartada, por lo menos, por el momento. Pero a días de
vencer el último Decreto de Necesidad y Urgencia sobre la pandemia,
hay máxima preocupación en todos los estamentos del Estado por la
situación sanitaria, no solo en el AMBA, también en el interior de la
República.
  Esta situación sanitaria generó que los infectólogos asesores del
Ejecutivo adelantaran que es necesario aplicar "medidas más restrictivas",
pero en períodos de tiempo acotados para garantizar el cumplimiento de
los ciudadanos. Con este panorama y los números que no paran de subir,
el Ejecutivo evalúa aplicar una serie de medidas para el AMBA por las
que busca amesetar la curva de contagios y por ende de muertos por
COVID.
  Sobre la circulación, trascendió que durante los fines de semana que
duren las medidas directamente no podrán circular en Ciudad y Conurbano
las personas no esenciales. Y se estudia la posibilidad de extender el
horario de restricción, entre el lunes y el viernes, que actualmente rige
desde las 20 a las 6. Una de las opciones implicaría comenzar con la
medida a partir de las 19 hasta las 6.
  Con esta medida, los restaurantes y bares deberían trabajar únicamente
bajo la forma delivery y take away. En tanto, los comercios no esenciales,
el sábado y domingo, no abrirán. Esto abarca a peluquerías, locales de
ropa, etc. Del mismo modo, no podrán circular los trabajadores vinculados
a rubros no esenciales. Mientras que los esenciales funcionarán con
normalidad los comercios esenciales, como farmacias, almacenes y
supermercados.
Asimismo, seguirá prohibida la actividad deportiva en lugares cerrados.
Esto incluye tanto a gimnasios como a torneos de fútbol amateur que se
realizan en canchas techadas. Mientras que las reuniones sociales, en el
AMBA continuaría la prohibición de actividades sociales en domicilios

particulares.
  Y continuarán prohibidas aquellas que se realizan en zonas de alto
riesgo: Casinos, bingos, boliches y salones de fiestas. Además también
todo tipo de eventos culturales, sociales, recreativos y religiosos "en
lugares cerrados que impliquen concurrencia de personas" y la actividad
en cines, teatros, clubes, gimnasios, centros culturales y otros
establecimientos afines.
  En el transporte público no habría cambios por lo cual continuarán
siendo de uso exclusivo para personas esenciales.
  La Educación también seguirá de forma virtual, salvo en CABA que
podría continuar con las burbujas en los niveles educativos iniciales.
  Aquellos que pensaban viajar, se volverá a incluir la prohibición, tanto
de egresados como de jubilados, competencias deportivas no oficiales,
de educación, de viajes turísticos en grupo, tanto para recreación como
sociales. Los mayores de 60 y aquellas personas que presenten enfer-
medades de riesgo seguirán exceptuados de concurrir al trabajo.

El Suburbano

La mejor
información
desde hace

21 años
 Es cierto eso de que no hay
nada más fugaz que una no-
ticia. Eso de que no hay na-
da más viejo que el diario de
hoy, repiquetea siempre en
nuestras cabezas. Luchar
contra eso. Ninguna edición,
ningún Aniversario, ninguna
noticia es igual a otra. La in-
formación cambia, muta,
nunca es idéntica. Lo sabe-
mos y cada día, cada sema-
na, cada mes y cada año, el
desafío se redobla. Estamos
celebrando otro año de vida
periodística de El Subur-
bano.
  Atrás quedaron 1015 edi-
ciones donde hubo sen-
saciones encontradas, de
todo tipo: Picantes, In-
mensas, Peleadas, con Pri-
micias varias, pero siempre
con respeto, muchísimo tra-
bajo y la mejor información
que podemos brindarles, co-
mo sucede por ejemplo con
este ejemplar que ya usted
tiene entre sus manos, o que
tal vez pueda también estar
leyendo nuestra web (www.
elsuburbanodigital.com.ar).
Decir que Usted ya nos co-
noce es tal vez entrar en un
lugar común. Algo tan habi-
tual que sucede 'al escribir
para' este tipo de celebra-
ciones o aniversarios, que si
uno se enfriara un poco y lo
mirara a la distancia sabe-
mos que "solo nos importaría
nosotros", a nuestras fami-
lias, ni siquiera a nuestros
amigos o conocidos.
Un mimo para el ego que a
veces hace tanta falta.
EL SUBURBANO ha creci-
do. Caminó sus primeros pa-
sos y supo lograr su lugar a
fuerza de codazos y a los
gritos. Un espacio pequeño

Sigue en la página 9
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Q U I L M E S

Trenes Argentinos lanzó
la licitación de la
Estación "Quilmes Sur"
Cada vez está más cerca la construcción de la nueva estación de trenes

Quilmes Sur, que funcionará como detención intermedia de los
servicios Plaza Constitución – La Plata como de los de la vía Circuito.
La que se ubicará entre Quilmes y Ezpeleta.
  Así lo hizo saber Trenes Argentinos Infraestructura (ADIF), quien lanzó
la licitación para la construcción de la nueva estación Quilmes Sur de la
línea Roca. Parada que estará ubicada unos dos kilómetros al sur de la
estación Quilmes y alrededor de 1,5 km al norte de la estación Ezpeleta,
entre las calles Andrade/Lugones y Agote/Güiraldes.
  Según trascendió, y de acuerdo con los pliegos de la licitación 11/2021,
la construcción responderá a los lineamientos de diseño de las estaciones
ferroviarias renovadas en los últimos años y contará con accesibilidad
para personas con movilidad reducida e iluminación LED, entre otras
novedades. El gobierno nacional  estima invertir casi 500 millones de
pesos ($490.180.028,99 + IVA) en una estructura de hormigón de unos
220 metros cuadrados.
  Por su parte, se estima que en pocos meses comenzarán las obras de
renovación de la estación Darío Santillán y Maximiliano Kosteki (ex
Avellaneda), pendientes desde hace más de seis años, para lo que ya se
ha pedido una ampliación del préstamo al Banco Interamericano de
Desarrollo (BID).
  Durante 2020 se anunció, además, la construcción de otras cuatro
estaciones en la línea Roca: una intermedia entre Avellaneda y Sarandí
(a la altura de la calle Güemes, sobre el mismo ramal que la citada Quilmes
Sur), otra entre Burzaco y Longchamps (a la altura del campus de la
UNAB, en el ramal Korn), otra entre Claypole y Ardigó (en la vía Circuito)
y un apeadero entre Alejandro Korn y Domselaar (para el servicio local
Korn-Chascomús). A diferencia de Quilmes Sur, ninguna de ellas ha
sido licitada hasta el momento.
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Buenos Aires - Argentina  Tel: 54 (11) 2086-8486 /

7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email:
info@laboratoriodrawer.com.ar

mailto:elsuburbano@speedy.com


Martes 18 de Mayo de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

4

Quilmes

Di Giuseppe: "Es sano para la política y para
Quilmes que tengamos una interna con Molina"
 "ES SANO PARA LA POLITI-

CA Y PARA QUILMES QUE
TENGAMOS UNA INTERNA
CON EL EX INTENDENTE MO-
LINA". Así comenzó la nota que
le hiciera este medio al fundador
del Partido Vecinal Identidad
Quilmena y referente de Hacemos
Quilmes, Walter Di Giuseppe.
  En las últimas horas se fueron
viendo definiciones políticas lo-
cales con gran cúmulo de reu-
niones de Di Giuseppe, como tam-
bién un despliegue en la calle con
afiches y pintadas de paredones.
En sus redes sociales se suce-
dieron muchos encuentros en los
que se lo ve bendecido por el arco político nacional y provincial del espacio Hacemos.
Consultado por el armado quilmeño, señaló: "Desde hacemos vamos a conformar un Frente conjuntamente
con Juntos por el Cambio, el radicalismo, el PRO y las demás fuerzas que se acerquen identificadas con una
consigna que todos tenemos en virtud de no compartir el esquema y forma del gobierno actual, carente de
proyecto y estrategia para una mejor ciudad".
  "Este año 2021 nos encontrara renovando a los concejales y es necesario que sean los vecinos de
Quilmes quienes elijan a los candidatos que quieran tener en la boleta de noviembre y para eso están las
PASO. Nosotros tenemos la obligación de darles a nuestras mejores mujeres y mejores hombres para que
sean ellos quienes decidan. Por eso digo que será sana la interna con el sector que lidera el ex Intendente
Molina. Por caudal de votos y por ser el principal referente de ese sector es justamente Martiniano quien
debería encabezar la lista de su espacio y yo aspiro a encabezar la lista del nuestro", señaló.
  "Un gran porcentaje de la ciudadanía lo acompañó en la pasada elección que perdió ante Mayra Mendoza,
y deberemos poner nuevamente en consideración si quieren volver al pasado o si todos juntos y con una
nueva dirigencia podremos interpretar coherentemente y en equipo los requerimientos y las necesidades
de una ciudad abandonada a la desidia de dirigentes que no han estado a la altura de los hechos, ya sea
por falta de capacidad o por falta de estructura, pero también, y en lo que respecta a la actualidad, por
dedicarse a militar en vez de conducir, por dedicarse al marketing nacional en vez de resolver las necesidades
reales de los quilmenos", enfatizó Di Giuseppe.
  "Creo que es un momento bisagra en la vida de Quilmes, donde deberemos ser los vecinos de verdad
quienes pensemos una ciudad diferente y eso comienza desde la legitimidad de representación", finalizó
expresando el dirigente.

Falleció el Cacique
Pablo Quival
Horas atrás falleció el Cacique
Quilmes, Pablo Quival, represen-
tante de los pueblos originarios
de Tucumán. Estaba viviendo en
Quilmes Oeste, y Quival fue
quien logró poner la piedra mo-
numento, la Waka, en la Plaza San
Martin, del centro quilmeño.
Además había sido nombrado
Ciudadano Ilustre. Distintas en-
tidades indígenas y de Derechos
Humanos manifestaron su pesar.
Mayra, De Fazio y
Poli avanzaron sobre
un trabajo conjunto
Acompañada por el secretario de
Comunicación y Relaciones Ins-
titucionales, Alberto De Fazio, la
intendenta de Quilmes Mayra
Mendoza recibió al titular de Re-
miseros y secretario Gremial del
Partido Fe, Alejandro Poli. Tras
el encuentro, la Intendenta
afirmó: "Recibimos a Alejandro
Poli, presidente del Partido Fe
Quilmes y secretario gremial del
Partido Fe bonaerense. Charla-
mos sobre el trabajo que estamos
desarrollando en Quilmes y las
políticas que impulsamos para
seguir mejorando nuestra ciu-
dad". Con este nuevo acerca-
miento, el tablero político quilme-
ño comienza a moverse de cara al
armado electoral.

Promociona su libro
en el mejor cartel
de todo Quilmes
El ex intendente Martiniano Mo-
lina está a punto de presentar pú-
blicamente su nuevo libro, tal
como adelantó este medio hace
algunas semanas (https://elsu-
burbanodigital.com.ar/el-turno-
del-libro-de-martiniano/).

Para promocionarlo, además, el
dirigente del PRO, buscó mostrarse
de cara al vecino común tratando
de dar dos puntadas con el mismo
hilo, la política y mostrar su faceta
de escritor, y fue así que puso un
enorme cartel publicitario para di-
fundirlo, para muchos en la mejor
ubicación estratégica del distrito,
en Iriarte y Autopista, el cual se
puede ver de todos lados.

Ex concejal K negó
su pase a Juntos
por el Cambio
Pasaron más de 48 horas de la apa-
rición de las pintadas, que aún
continúan, apoyando al ex in-
tendente Martiniano Molina, para
que el ex concejal Ariel "Lula"
Gómez, lo desmintiera en Face-
book.
COMUNICADO
A principios de esta semana apa-
recieron y circularon fotos de al-
gunas pintadas donde han uti-
lizado mi nombre con un claro ob-
jetivo político pero sin ningún tipo
de sustento, siendo una clara
operación política.
Ningún militante Peronista, con
valores y amor al otro, sería parte
de un espacio político que ha da-
ñado tanto a las familias Quilm-
eñas.
Por eso, no soy ni seré parte de
Juntos por el Cambio, porque son
la representación de un país para
pocos, porque las grandes mayo-
rías del 2015 al 2019 perdieron dere-
chos, puestos de trabajo, cierre de
fabricas y además volvieron a
endeudar a la Argentina.
Resulta preocupante que, desde el
espacio de Juntos por el Cambio, a
través de actos difamatorios, aten-
ten contra un proyecto político que
ganó por amplia mayoría, que tra-
baja todos los días por el bienestar

de nuestra gente y que va a seguir
construyendo el Quilmes que nos
merecemos.
Yo estoy en el Frente de Todos y
Todas, con las mismas conviccio-
nes políticas de siempre y con la
unidad como principio, para que
el neoliberalismo no vuelva nunca
más".
Viene Facundo
Manes a Quilmes
Se supo que hay dirigentes radi-
cales quilmeños, como Fernando
Geronés, que vienen insistiendo
en la posibilidad de bajar al distrito
a neurocirujano, Facundo Manes.
Sería en los primeros días de junio,
y habría un encuentro con el ex
intendente, Martiniano Molina.

¿El Bosque
sigue sin pagar?
Empleados de El Bosque despe-
didos luego del cierre anunciado
se muestran inquietos y viraliza-
ron imagenes con la frase "El
Bosque no paga". Contaron que

quieren indemnizarlos con el
70%, "cuando en realidad tienen
que pagarnos con un 200% por
la doble indemnización, lo que
proponen es una tomada de pe-
lo". La mayoría tiene una antigüe-
dad de más de 10 años. Por estas
horas no descartan una movi-
lización a la puerta de El Bosque'.
En las últimas horas se conoció
que la empresa abonó abril, pero
sigue firme en su postura de no
querer pagar la doble indemniza-
cion vigente por ley. La mayoría
de los tarbajadores está ase-
sorándose con abogados y ya ac-
túa el Ministerio de Trabajo y el
Sindicato.
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Mayra y Ferraresi entregaron créditos
a quilmeños para su "Primera Casa"
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat

de la Nación, Jorge Ferraresi, participaron de la entrega de créditos hipotecarios a
adjudicatarios quilmeños de la línea Construcción de Procrear II.
  "Nos reunimos con las familias adjudicatarias que, a partir de ahora, podrán comenzar a trabajar
en sus nuevos hogares gracias a esta línea que fue relanzada en el mes de agosto del 2020 para
obras de construcción de vivienda de hasta 60m2. Nos alegra muchísimo saber que, a partir del
compromiso del Estado Nacional, nuevas familias quilmeñas tendrán la posibilidad de avanzar
en sus proyectos habitacionales y alcanzar el sueño de tener una casa propia", afirmó la Jefa
Comunal.
  Al respecto, Ferraresi subrayó: "Con cada una de estas acciones estamos profundizando en
políticas habitacionales que permiten que estas familias puedan acceder a su casa propia, y es
exactamente ese el compromiso que tenemos como Estado Nacional, garantizarle a cada argentino
y argentina el acceso al hábitat y el derecho a una vivienda de calidad".
  La actividad se desarrolló en la sede del Banco Hipotecario ubicada en Reconquista 101, de la
Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde mantuvieron un encuentro con las familias
adjudicatarias que, a partir de ahora, podrán comenzar a trabajar en sus nuevos hogares gracias
a esta línea que fue relanzada en el mes de agosto del 2020 para obras de construcción de
vivienda de hasta 60m2.
........................................................................................................................................................................

Anotaron a Boudou como beneficiado
por el PROCREAR, se viene denuncia penal
y ya investigan el IP de donde lo inscribieron
 Si bien varios medios nacionales indicaron que el ex vicepresidente, Amado Boudou, fue

beneficiado con un crédito PROCREAR por 30 años para adquirir un  departamento de 60
metros cuadrados en Quilmes, la noticia es falsa, ya que él mismo reconoció no tener interés
ni haber anotado para dicho beneficio, por lo que se supone que fue alguien que quiso usar el
tema políticamente para que explorara.
  Si bien varios de los medios lo sugieren en medio de extensas notas con otros títulos, desde el
Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat, a cargo de Jorge Ferraresi, dejaron trascender que
"es trucho, alguien lo anotó pero no fue él. Fue una camita".

Escrituras a vecinos

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, entregó escrituras a familias que llevaban
entre diez y veinte años de espera y destacó que "para nosotros una buena gestión es aquella
que escucha de manera activa, acompaña a los vecinos y las vecinas y construye las soluciones
que necesitan".
  "Después de tantos años, es una alegría poder decirles que el trámite se concretó y entregarles
la escritura, que es la tranquilidad y la legalidad. Este es el objetivo que tenemos con todos los
temas, que la gestión acompañe a los vecinos en cada problema o situación", afirmó la Jefa

comunal.
  Asimismo, Mayra recordó que "cuando asumimos nos encontramos con un Municipio
que no tenía el equipamiento necesario para poder dar respuesta a los problemas que
se ven en la calle, que se viven todos los días” y, ante este panorama, señaló que
“venimos haciendo un esfuerzo enorme para poder tener un distrito más limpio, con
las luces, el asfalto, obras que son fundamentales. Estos años de mucho compromiso
y mucho trabajo son las bases para lograr la transformación que queremos de este
municipio, para que sea un mejor lugar para vivir, un lugar digno".
  Ana Audy, Mercedes Acosta, Eloísa Gazcón, Adrián Valdez y Mónica Rubino
expresaron su alegría por poder llevarse la escritura de sus casas.
  Una de las beneficiarias, Mónica Rubino, vecina de Bernal Oeste, indicó: "Hace
muchos años que hice los trámites y tener la escritura representa todo porque es el
título de la propiedad. La gente del Municipio trabajó muy bien. Esto les va a quedar
a mis hijos. No es fácil tener una casa, que es de uno y menos para los jóvenes. Le
agradezco al Municipio el haber podido aportarme la escritura".
  En esa línea, Eloísa Gazcón, de San Francisco Solano, quien inició el trámite en el
2000, señaló: "Estoy muy pero muy feliz de haber obtenido la escritura. Hace muchos
años compré el terreno y realicé muchos trámites con abogados privados y perdí
mucha plata. Me aconsejaron que vaya a la Municipalidad y por suerte, hoy llegó el
día”. En tanto, Ana María Audy y Luis Segato, también de Solano, coincidieron en
que "después de tantos años de sacrificio, hoy poder tener la escritura es una
tranquilidad".
  La entrega de escrituras es resultado de un trabajo articulado entre la Subsecretaría
de Hábitat del Municipio de Quilmes y la Subsecretaría de Hábitat de la Comunidad
de la provincia de Buenos Aires. Las autoridades informaron que hay un total de 100
escrituras que se irán entregando de forma parcial y en pequeños grupos para garantizar
los cuidados correspondientes a la actual situación epidemiológica.
  En esta oportunidad, el acto se realizó en la Casa de la Cultura (Rivadavia 383) y
contó con la participación de la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública de
Quilmes, Cecilia Soler; el subsecretario de Hábitat, Sebastián Raspa, y la directora
general de Vivienda local, Adriana Cittadino.

  En la tarde del jueves, el propio Boudou en declaraciones a la prensa, dijo: "Mañana
a la mañana vamos a ingresar la denuncia penal. La Nación (en referencia al diario)
busca tapar lo de Pepín Rodríguez Simón, con una falsa noticia sobre un supuesto
préstamo otorgado al ex vicepresidente".
  Boudou agregó: "Sigan con las noticias falsas, sigan conmigo, pero no embarren un
programa del Gobierno que es espectacular como el PROCREAR. Nos hagan lo que
nos hagan, no nos enojamos, ni nos achicamos, ni nos vamos a Uruguay rajando
porque tenemos el culo sucio".
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Tribunales de Quilmes: La Justicia ya
investiga denuncia por abuso sexual
al ex jefe de Traslados de Detenidos

'Trasladaron' al
Jefe de Traslados
  Una denuncia por "abuso sexual" cursa en la fiscalía a cargo del
doctor Alejandro Ruggeri, del Departamento Judicial Quilmes. En la
presentación realizada por una uniformada se imputa el delito que por
estas horas investiga la Justicia en contra del comisario Leonardo
Alonso, que fue desplazado de su cargo, de Jefe de Traslados de
Detenidos.
  La denuncia realizada ante Fiscalía General tuvo lugar el 23 de abril
en la que la víctima relata como en una situación que se dio en la sede
de Mosconi y Camino General Belgrano en momentos en que se
había entrevistado con el mencionado habría vivido una situación
incomoda que derivó en la presentación elevada ante la Justicia. Data
Judicial pudo saber que la semana última el doctor Ruggeri tomó
testimonios en el marco de las actuaciones.
  Asimismo en el marco del proceso Alonso se apersonó días después
de la denuncia original en la sede de la zona oeste quilmeña donde
tras pedir hablar con una de las autoridades increpó a algunos de los
policías que en esa sede llevan adelante tareas.
  Este medio pudo confirmar que el fiscal Ruggeri trabaja en la causa
recabando relatos de policías convocados a fines de avanzar con los
elementos de prueba necesarios en contra del ex responsable del área
de Traslados de Detenidos del Departamento Judicial Quilmes.

Dr. Marcelo Valenti
ABOGADO

   Cel.: 15-3553-6052

Denuncian que IOMA lleva 8
meses sin pagar a cuidadoras
 Ángel Pedicino y Alejandra Pelerano, padres de Santino, hicieron
pública una denuncia contra IOMA, que lleva 8 meses sin pagar a
las tres cuidadoras que acompañan al joven de 13 años, que padece
parálisis cerebral y autismo grave.
  "Las chicas necesitan cobrar para vivir, y ya se están buscando o-
tros trabajos", expresaron con preocupación los padres de Santi, que
nuevamente se ven obligados a peregrinar a las oficinas de la obra
social donde los empleados atienden atentamente, pero las auto-
ridades no brindan respuesta.
  Pedicino indicó que "el actual titular de IOMA Pehuajó pertenece a
una agrupación política que domina varias instituciones, y por
momentos parece que justamente por diferencias partidarias
ideológicas no atienden sus reclamos".
  Finalmente, los padres de Santino se preguntaron "adónde va el
dinero que aportan los afiliados a IOMA cada mes, porque el pago es
obligatorio y permanente, pero las prestaciones nunca llegan en
tiempo y forma".
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Saludo al diario
El Suburbano en un
nuevo aniversario

de Vida Periodística

"Un espacio amplio de participación vecinal"

Gerardo Lisanti

La Municipalidad
de Quilmes saluda

en su 21° Aniversario a
todos quienes hacen

El Suburbano
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Viene de la página 2
o grande, pero para nosotros muy im-
portante en los medios de comunicación la
Provincia, de la Tercera Sección y de la
Región.
Buscamos ser coherentes en nuestra forma
de informar, sin doble discursos.
Sin otros intereses que los que usted ve.
Somos esto.
Sabemos que el camino emprendido sigue
siendo tan apasionante como difícil.
Conocemos de las críticas de buena leche.
Y también de las otras. Todas ellas nos
animan a seguir haciendo Periodismo de la
manera que lo hacemos y sentimos.
Conocemos a nuestros amigos, pero sobre
todo a nuestros enemigos.
Valoramos y agradecemos profundamente
el acompañamiento de cada uno de
nuestros avisadores habituales, y de los
circunstanciales. Su apuesta es la nuestra:
Vivir cada día en una mejor ciudad y región.
En estos 21 Años queremos enviarle un
agradecimiento especial a todos aquellos
que han levantado el teléfono para decir
simplemente "Felicitaciones" o "Gracias",
con todo lo que esto significa.
También devolver las gentilezas a los
vecinos, instituciones, dirigentes y lectores
habituales que han mandado mails,
mensajes de texto o en redes sociales, y
saludos de distintas maneras, como cada
vez que nos acercamos al 25 de mayo.
Pero por sobre todo, agradecer a la
perseverancia y al destino que quiso que
nos juntemos para hacer lo que realmente
sentimos y nos apasiona. Y por sobre todas
las cosas hacerlo de la manera que lo
sabemos hacer, con la más amplia libertad
posible y sin condicionamientos.
Sin que Usted esté allí con su lectura, nada
de esto tiene importancia.

El Suburbano
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Saludamos al periódico
El Suburbano en
su 21 Aniversario

Agrupación Peronista
'Juntos por Quilmes'

Angel García
Daniel Gurzi

Lic Sebastián García
Subsecretario de

Obras Públicas de Quilmes
- Consejero Superior UNQ -

No es fácil llegar a 21 años
ininterrumpinos comunicando

con coherencia y verdad.
Saludo fervientemente a

quienes hacen El Suburbano

Felicitaciones
El Suburbano!!!

Maxi Abad
Facundo Manes

Fernando Geronés
Oscar García

DISTRITO 2

D2

Los Arquitectos de la Región
saludamos a quienes también

construyen con la verdad.
Felicidades El Suburbano!
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Importante: habrá que documentar comorbilidades
Nuevos criterios prioritarios para vacunarse contra el Covid

Mediante un Memorandum oficial del Ministerio de Salud de la Nación,
se informó de estas nuevas determinaciones sanitarias en medio de la pandemia

  Argentina dio inicio a la Campaña Nacional de Vacunación contra la COVID-19 el 29 de diciembre
de 2020, con el propósito de disminuir la morbilidad-mortalidad y el impacto socio-económico
ocasionados por la COVID-19 en el país y con el objetivo de vacunar al 100% de la población
objetivo en forma escalonada y progresiva, de acuerdo con la disponibilidad gradual y creciente del
recurso y la priorización de riesgo.
  Desde el inicio de la estrategia, se han ido evaluando y actualizando las recomendaciones nacionales
de acuerdo a la evidencia científica creciente y dinámica, nacional e internacional, que surge en
relación a condiciones de mayor riesgo de enfermar gravemente o morir por COVID-19, y de acuerdo
también a las recomendaciones de vacunación que adoptan otros países y su sustento científico.
  La Comisión Nacional de Inmunizaciones (CoNaIn) en consenso con diversas Sociedades Científicas,
y en línea con los análisis y recomendaciones publicados en las últimas semanas en otros países, han
evaluado y recomendado al Ministerio de Salud incorporar dentro de la población objetivo a vacunar
(POV) a pacientes oncológicos, personas con tuberculosis activa y personas con discapacidad
intelectual y del desarrollo – incluyendo Síndrome de DownPor lo tanto se informa, a continuación,
la actualización en relación a la POV incluida en las recomendaciones de vacunación.
Recomendaciones de Vacunación contra la COVID-19, para el grupo de “personas de 18-59 años con factores de riesgo”:
Diabetes tipo 1 o 2 (insulinodependiente y no insulinodependiente)
Obesidad grado 2 (índice de masa corporal -IMC- mayor a 35) y grado 3 (IMC mayor a 40)
Enfermedad cardiovascular: insuficiencia cardíaca, enfermedad coronaria, valvulopatías, miocardiopatías, hipertensión pulmonar.
Enfermedad renal crónica (incluido pacientes en diálisis crónica)
Enfermedad respiratoria crónica: enfermedad pulmonar obstructiva crónica [EPOC], fibrosis quística, enfermedad intersticial pulmonar, asma grave.
Cirrosis
Personas que viven con VIH independientemente del recuento de CD4 y nivelescde carga viral
Pacientes en lista de espera para trasplante de órganos sólidos y trasplantados decórganos sólidos.
Personas con discapacidad residentes de hogares, residencias y pequeños hogares
 Pacientes oncológicos y oncohematológicos con diagnóstico reciente o enfermedad “ACTIVA” (menos de 1 año desde el diagnóstico; tratamiento actual o haber recibido
tratamiento inmunosupresor en los últimos 12 meses; enfermedad en recaída o no controlada).
En pacientes que requieran o realicen tratamiento quimioterápico, se recomienda recibir el esquema completo de vacunación (2 dosis) al menos 14 días previos al inicio del tratamiento.
De no ser posible, se sugiere demorar la vacunación hasta el momento en el cual exista una recuperación medular estable o se encuentren en fase de consolidación (según
corresponda).
Personas cursando una TB activa (caso nuevo o recaída, diagnosticados en los últimos 12 meses)
Personas con discapacidad Intelectual y del desarrollo que inhabilite las capacidades individuales de ejecutar, comprender o sostener en el tiempo las medidas de cuidado personal
para evitar el contagio o transmisión de la COVID19; y/o se encuentren institucionalizados, en hogares o residencias de larga permanencia; y/o requieran asistencia profesional
domiciliaria o internación domiciliaria.
Síndrome de Down, priorizando inicialmente a aquellos mayores de 40 años, en quienes se ha evidenciado un aumento sustancial de la mortalidad por COVID19 respecto de otros
grupos etarios.
Es necesario remarcar que, estas últimas recomendaciones surgen en función del riesgo aumentado de enfermedad grave o muerte por COVID-19, sin embargo, no se cuenta con
información en relación a la eficacia de la vacunación contra la COVID-19 en inmunosuprimidos por enfermedad de base o por tratamiento, por lo cual se sugiere sostener fuertemente
la recomendación de extremar las medidas de cuidado y protección personal a pesar de la vacunación.
El Memo es firmado por la doctora Ana Carrera, Directora de Control de Enfermedades Inmunoprevenibles, y el doctor Juan Manuel Castelli, Subsecretario de Estrategias sanitarias
del Ministerio de Salud de la Nación.
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El Municipio de Quilmes presentó un ciclo documental sobre "Residuos Separados"
  El Municipio presentó este lunes el primer capítulo del ciclo documental "Residuos: de la separación a la
transformación". Se trata de tres episodios, que a través de sus protagonistas, se visibilizan los procesos del
reciclaje de residuos que suceden en nuestro distrito desde la separación en origen, pasando por el trabajo en
EcoPuntos y recuperadores hasta empresas que realizan productos con estos materiales.
El ciclo documental busca concientizar sobre la importancia de la separación en cada hogar y dar respuesta a las y

los vecinos sobre el circuito de los reciclables una vez que salen del EcoPunto.  También reivindica la importancia
del trabajo de los/las recuperadores y promotores ambientales pertenecientes a las cooperativas. Además muestra
los procesos productivos y las tecnologías de empresas locales que dan un segundo uso.
  El primer capítulo, "De casa al EcoPunto y circuitos de recolección", ya se publicó en las redes sociales del
Municipio y está disponible en Youtube:  https://youtu.be/yPhEDNCFmfU. Recicladores urbanos, trabajadoras/es
municipales y vecinos dan cuenta del valor de la separación de residuos y de cómo desarrollan su trabajo.
  El segundo capítulo, "Del EcoPunto a la cooperativa y depósitos", visibiliza el trabajo de las cooperativas que trabajan el proceso de separación y selección de los residuos.  Y el tercer
capítulo, "Procesos industriales de la economía circular", con la participación de empresas locales que producen productos finales dando una segunda oportunidad a los residuos.
  Ambos serán publicados en las redes sociales y el canal de Youtube del Municipio durante esta semana. También participa la intendenta Mayra Mendoza, que da cuenta de todo el
trabajo que desde la gestión se está coordinando para avanzar en la transición hacia una economía circular y sustentable.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Una sola coincidencia
entre oficialistas y opositores

La postergación
de las elecciones,
firme y consensuado

En tiempos en que no paran de revolearse chicanas, y la grieta sigue
extendiéndose, oficialistas y opositores lograron ponerse de acuerdo
en algo: La postergación de las elecciones PASO y General para
ganarle a la pandemia en la inmunización.
  Varias fueron las reuniones mantenidas entre los dos frentes políticos
nacionales: Juntos por el Cambio coincidió con el Frente de Todos en
posponer un mes el acto electoral al incluir -en el proyecto que deberá
debatir el Congreso- una "cláusula cerrojo" que garantice que las
elecciones solo se postergarán por única vez, bajo argumentos
sanitarios, y no se suspenderán. Leyenda que quedaría reflejada así:
"La presente ley no podrá ser modificada ni derogada durante el año
calendario en curso, en tanto regula un derecho público subjetivo de
los partidos políticos, instituciones fundamentales del sistema
democrático, a elegir sus candidatos a los cargos electivos previstos
en la Constitución Nacional".
  Con este acuerdo entre las fuerzas políticas màs grandes de la
República se definió que las PASO se realizarían el 12 de septiembre y
las Generales, el 14 de noviembre. También se postergarán 45 días el
cierre de listas y el comienzo de la campaña.
  Con esta definición el cronograma electoral se mantiene vigente, y el
Gobierno continúa con la formalidad de la convocatoria a elecciones
como lo estipula el calendario electoral. Y convocó a comicios para
los días en los que estaban previstos. Lo hizo a través del Decreto
303/2021, publicado este sábado en el Boletín Oficial.
  Ahora será el turno del Congreso que dé el visto bueno para finalmente
posponer por un mes las elecciones PASO y General.
Padrones provisorios
  La Cámara Nacional Electoral publicó el padrón provisorio para que
los ciudadanos puedan verificar que los datos cargados en el sistema
son correctos y consultar dónde emitirán el sufragio.
  A priori, el cronograma electoral contempla que las Primarias se lleven
a cabo el próximo 8 de agosto, mientras que el 24 de octubre serían las
Elecciones generales de las Legislativas 2021.
  A partir de hoy ya se pueden consultar el Padrón Electoral 2021 en
www.padron.gob.ar
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Avellaneda impulsa
su Campus Virtual
para apoyar la
formación artística

El Campus Virtual que impulsa la Municipalidad de Avellaneda
permite darle una importante continuidad educativa a la amplia
propuesta que tienen los institutos de formación artística y cultural
de la ciudad.
  La situación sanitaria ha obligado a reconfigurar y transformar las
aulas, atendiendo principalmente al desarrollo de intercambios
pedagógicos. Esta es la mayor preocupación de la Municipalidad de
Avellaneda con el fin de garantizar el derecho a la educación de
todos y todas los estudiantes y el acceso al trabajo de todos los
docentes.
  De este modo, desde la Subsecretaría de Enseñanza Artística, el
Municipio de Avellaneda acompaña la integración educativa me-
diante el Campus Virtual 2021, con parte integrante de su enorme
inversión en temas educativos.
  Este nuevo sistema está basado en el software "Moodle", que es
actualmente la herramienta de gestión de aprendizaje de código abierto
más utilizada por las principales casas de estudio del mundo y de
nuestro país.

Propiedades
  Este Entorno Modular de Aprendizaje Dinámico Orientado a Ob-
jetos, cuenta con numerosas propiedades que facilitan la gestión y
administración de las distintas Asignaturas y Cursos. A su vez, po-
see una amplia gama de recursos disponibles para la planificación de
los contenidos de cada una de las clases y la practicidad en la
comunicación entre docentes y estudiantes a través de diversos
canales.
  Los docentes pueden seleccionar recursos para desarrollar
actividades grupales o individuales, crear foros de debates, compartir
enlaces externos y materiales multimedia y a su vez, cuentan con
herramientas de calificación y evaluación del desempeño de los
estudiantes, que también podrán hacer entrega de sus tareas en la
mayoría de los formatos disponibles y realizar sus consultas en el
mismo sitio.

Qué brinda
 Esta plataforma de aprendizaje virtual brinda la posibilidad de un
minucioso seguimiento de las acciones realizadas por todos los
usuarios matriculados. Es decir, se puede obtener un registro del
desempeño de cada participante. Esto es de vital importancia para
garantizar la calidad del dictado de los cursos. Asimismo, cuenta con
un soporte técnico llevado a cabo mediante un Centro de Ayuda que
permite evacuar todas las dudas e inquietudes de manera
personalizada tanto de estudiantes como de personal docente.
  El Campus Virtual servirá de repositorio para capitalizar las
producciones artísticas de todos los estudiantes y docentes, lo cual
potenciará la integración entre los institutos y escuelas de arte de la
Municipalidad de Avellaneda.

La multinacional inició la construcción de un nuevo local con un
concepto sustentable y modular que construirá en tiempo récord

McDonald's inició un nuevo concepto en
locales en el shopping Alto Avellaneda

  Arcos Dorados Argentina, la compañía que opera la marca McDonald´s en el país, anunció el inicio de
la obra para construir un nuevo local que estará ubicado en el Alto Avellaneda Shopping. A raíz de los
cambios que la pandemia impuso y en el marco de una transformación digital de la compañía, el nuevo
local será el primero en ser construido con una nueva tecnología modular, fabricado completamente en
una planta industrial y transportado en 9 módulos que serán montados in-situ, acortando en casi 45 días
los tiempos de construcción y con una gran reducción en el impacto ambiental de la edificación.
  Este proyecto, que abrirá sus puertas a fines de junio, representa una apuesta de la marca en el país, ya
que representa el local número 220 en el país y su apertura generará 70 nuevos puestos de trabajo para
jóvenes que tendrán en McDonald’s la oportunidad de tener su primera experiencia laboral formal.
  Una de las innovaciones de este nuevo local, será la incorporación de funcionalidades únicas para
minimizar el uso de recursos y el impacto en el medio ambiente. El proyecto contará con la posibilidad de
recuperar el agua de condensación de los aires acondicionados para riego y limpieza del sector externo del
local; las zonas de cocina y baños tendrán grifos reductores de caudal, que permitirán reducir hasta en un
80% el consumo de agua; se instalarán techos aislantes y refractantes para mejorar la eficiencia energética
y todas las maderas del mobiliario estarán certificadas por FSC.
  El nuevo McDonald’s tendrá alrededor de 400m2 cubiertos, y estará dotado con las últimas tecnologías
disponibles en el mercado en atención y experiencia para los clientes. La implementación incluirá kioscos
digitales de autogestión y personalización de pedidos y cartelería digital en el menú. Además, contará con
AutoMac, sumando un nuevo segmento de atención al barrio ya que será el primer servicio de venta de
estas características para que los clientes puedan acercarse a través de cualquier medio de movilidad a
disfrutar de los menúes preferidos de McDonald’s. A la vez, tendrá McCafé y un sector de juegos para los
más pequeños.
  "Estamos orgullosos de anunciar la construcción de un nuevo local McDonald’s en nuestro país en un
momento muy especial de la Argentina. Esta nueva apertura en el Shopping Alto Avellaneda nos permite
generar empleo para 70 jóvenes que tendrán la oportunidad de tener su primera experiencia laboral formal
y comenzar su desarrollo profesional con nosotros. A la vez, estamos muy entusiasmados con esta nueva
construcción modular que hemos comenzado a desarrollar y con todas las iniciativas sustentables que
estamos llevando a cabo en este local que contribuirán en una mejora del medioambiente", destacó
Eduardo Lopardo, director general de Arcos Dorados Argentina.
  Las obras para la construcción del nuevo local comenzarán rápidamente y se estima que la inauguración
será a fines del mes de junio.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda,

Bernal
Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Una larga lista de falta de respuestas ante varios hechos graves
Berazategui: Asamblea Hoco realizó una
fuerte denuncia pública ante "el silencio de
los organismos por reclamos ambientales"
  Desde la Asamblea Ambiental Hocó denunciaron públicamente el
silencio de todos los organismos del Estado ante las reiteradas
peticiones de la comunidad: Pedidos de información pública ambiental,
denuncias por desmonte, incumplimiento y atropello de las leyes
ambientales,  más de 20 denuncias por el basural a cielo abierto en
Hudson y una inspección sin resultados.

Los incendios de bosques y el
desmonte, olvidados por las autoridades
  Todo se aceleró después del último desmonte en las costas de Beraza-
tegui, donde no hubo ninguna respuesta. Además, la Asamblea mencionó
que "frente a los incendios del 8, 9 y 10 de septiembre (de 2020) pre-
sentamos una denuncia penal ante la Unidad Fiscal para la Investigación
de Delitos Ambientales (UFIMA) para que se investiguen los hechos
generadores de los incendios y la causa en la intencionalidad de los
mismos. La Municipalidad de Berazategui, el Centro de Atención al Vecino,
OPDS y la Dirección de Ordenamiento Territorial y Urbano han mantenido
un silencio coordinado que solo beneficia a los grupos económicos
especulativos del territorio. La especulación inmobiliaria y la lógica
extractivista prosperan gracias a la complicidad entre el poder político y
el poder empresarial".

La cautelar al Barrio Elcano, sin respuesta
  En diciembre del año pasado, la Asamblea Hoco interpuso una Medida
Cautelar Autónoma sobre el Barrio Elcano, requiriéndole a los organismos
de competencia en materia ambiental que intervengan en el contralor y
en la ejecución de dicho barrio. "Aun pese al carácter urgente de la pre-
sentación en sede judicial, esta todavía se encuentra pendiente de reso-
lución. Agradecemos enormemente al Colectivo de Abogados Populares
'La Ciega', quienes acompañan a Hocó en la lucha mediante asesora-
miento y patrocinio legal".

Los countries
ocupan el 25 %
de Bera, pero
sólo 10 de 35
están registrados
 Hoy Berazategui ha llegado al
punto de contar con 35 urbani-
zaciones privadas. El total de los
35 barrios ocupa aproximada-
mente un 25% de la superficie
urbana de todo el distrito. Se-
gún el Registro Provincial de
Urbanizaciones Privadas, sólo
10 de los 35 emprendimientos
están registrados. Puerto
Bellini - ex Puerto Trinidad-,
Pueblos del Plata y Lagoon
Hudson, emplazados  sobre los
humedales de Hudson, no for-
man parte de los 10.
  Los ambientalistas piden que
se abran los expedientes, dar
curso a las medidad cautelares,
que se deje de cajonear la Ley
de Humedales, aplicación efec-
tiva de la Ley de Bosques, la
suspensión de barrios cerrados,
y la fiscalización urgente de las
35 urbanizaciones privadas.
  "La situación es crítica. Las de-
mandas de la comunidad no son
escuchadas ni contempladas al
gestionar. Sin transparencia, sin
consulta ni participación de la
comunidad no hay ciudad sus-
tentable", explicaron.

La denuncia
última en

la OPDS la
hicieron,

como ya es
habitual,
vecinos

ambientalistas
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ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Alertas sobre cómo prevenir una
intoxicación por monóxido de carbono
  El aislamiento social debido a la pandemia y las bajas
temperaturas pueden generar un mayor riesgo
potencial de intoxicación
 El monóxido de carbono (CO) constituye una de las
principales causas de muerte por envenenamiento para
todas las edades, tanto en nuestro país como a nivel
mundial. Se trata de un gas tóxico, menos denso que el
aire y que se dispersa con facilidad. A su alta toxicidad
se suma la peligrosidad de pasar desapercibido, al ser
inodoro, incoloro y no irritar las mucosas.

¿Existe un mayor riesgo ahora que antes de la pandemia?
Es de esperar que, en circunstancias de aislamiento
social debido a la pandemia, las personas se encuentren
con mayor riesgo potencial de intoxicación; también
dependerá de las condiciones de temperatura ambiental
(menores temperaturas), además de la dificultad para
contactar a los servicios técnicos.
¿Cómo identificar una intoxicación?
Si hay alguna fuente de producción de CO en
funcionamiento y comienza a sentir dolor de cabeza y
somnolencia debe sospechar de una intoxicación. Los síntomas pueden incluir, además de dolor de cabeza,
dolor torácico, confusión o mareos, dificultad para respirar, náuseas/vómitos, cansancio, fatiga, pérdida
de conciencia, desmayo o pérdida de conocimiento, alteraciones visuales, convulsiones o coma.
La intoxicación por monóxido de carbono (CO), es diagnosticada idealmente por una tríada clínica: síntomas
consistentes con Intoxicación por CO, historia de la reciente exposición; y niveles elevados de
carboxihemoglobina (COHb).
¿Qué hacer si se sospecha de una intoxicación por monóxido de carbono?
Ante la sospecha de intoxicación por CO, apague la estufa y ventile inmediatamente abriendo puertas y
ventanas. De ser posible retire al afectado del lugar y llévelo al exterior. Deberá además llamar a su médico,
quien debe poder determinar si tiene este problema al observar sus síntomas y hacerle un examen. También
le realizará, de ser necesario, una prueba de sangre para examinar si tiene CO en el cuerpo.
En casos graves las personas intoxicadas por CO pueden llegar a precisar tratamiento Con oxígeno.
¿Cómo reducir las posibilidades de intoxicación por monóxido de carbono?
Mantenga ambientes ventilados y controle el buen funcionamiento de las instalaciones y artefactos de
calefacción.
En el caso de los artefactos para calefaccionar a gas la llama debe ser azul y tener salida al exterior.
Nunca deje un automóvil en marcha en un garaje, incluso con la puerta del garaje abierta.
Nunca haga funcionar un generador dentro de su casa o garaje, o justo fuera de una ventana, una puerta
o un conducto de ventilación que ingrese a su casa.
Nunca use una parrilla a carbón o parrilla a propano portátil en un lugar cerrado.
Evite calefaccionar los ambientes con el horno u hornallas de la cocina y controle que estén apagadas
antes de dormir.
Asesoraron: Dr. Daniel Carlés (MP 57485) y Dra. Vanesa Abrate (MN 31454/7), Coordinadores de la
sección Neumonología Clínica y Medicina Crítica.

Cumplió 108 años una de
las canchas de paleta más
legendarias de la zona sur
  Hoy, martes 18 de
Mayo, cumple 108 de
vida en plena activi-
dad la cancha de pe-
lota a paleta del Cír-
culo Católico de O-
breros de Bernal,
trinquete Estanislao
Rozas, una de las más
reconocidas de la zo-
na sur y del país.
Fundada en el año 1913 es la más antigua del partido de Quilmes y la

que más logros deportivos obtuvo en la historia, donde en los últimos
5 años con 35 títulos federativos obtenidos rompió todos los récords.
Cuna de grandes exponentes de este deporte que dieron a Quilmes
múltiples medallas en los juegos Bonaerenses , metropolitanos y
Provinciales.
  Es una cancha que tiene una historia viviente  de gloria, pasión y
orgullo pelota en pleno centro de Bernal.
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